

Preisträgerkonzert

Samstag, 02. November 2024 | 17:00 Uhr bis 18:30 Uhr

Haus des Gastes Bad Laasphe | 57334 Bad Laasphe, Wilhelmsplatz 3



The poster features a portrait of Friedrich Kiel (1821-1885) on the left, with his name and dates below it. To the right, it reads "45 Jahre Friedrich-Kiel-Gesellschaft e.V.". The main title is "Preisträgerkonzert des 4. Internationalen Hans-von-Bülow-Wettbewerbs Meiningen 2023 für Klavier". Below this, a paragraph describes the winner, Nejc Kamplet, a young Slovenian pianist who won the 2nd prize in the "Profis" category and a special prize for the best interpretation of a work by Ludwig van Beethoven. The program list includes: Ludwig van Beethoven (1770-1827) Klaviersonate Nr. 17 d-Moll op. 31 Nr. 2 (Sturmsonate); Friedrich Kiel (1821-1885) Zwei Nottornos o. op.; Ludwig van Beethoven (1770-1827) 32 Variationen c-Moll WoO 80; and Frédéric Chopin (1810-1849) Klaviersonate Nr. 3 h-Moll op. 58. A small photo of Nejc Kamplet playing the piano is on the right, with the credit "© Doreen Hartwig" below it.

Friedrich-Kiel (1821-1885)

**45 Jahre
Friedrich-Kiel-
Gesellschaft e.V.**

Preisträgerkonzert
des 4. Internationalen Hans-von-Bülow-Wettbewerbs
Meiningen 2023 für Klavier

Der junge slowenische Pianist **Nejc Kamplet** wurde mit dem 2. Preis in der Kategorie „Profis“ beim 4. Internationalen Hans-von-Bülow-Wettbewerb in Meiningen gewürdigt; er erhielt auch den Zusatzpreis für die beste Interpretation eines Werkes von Ludwig van Beethoven.

Programm

- **Ludwig van Beethoven** (1770-1827)
Klaviersonate Nr. 17 d-Moll op. 31 Nr. 2 (Sturmsonate)
- **Friedrich Kiel** (1821-1885)
Zwei Nottornos o. op.
- **Ludwig van Beethoven** (1770-1827)
32 Variationen c-Moll WoO 80
- **Frédéric Chopin** (1810-1849)
Klaviersonate Nr. 3 h-Moll op. 58

© Doreen Hartwig

Der junge slowenische Pianist Nejc Kamplet wurde mit dem 2. Preis in der Kategorie „Profis“ beim 4. Internationalen Hans-von-Bülow-Wettbewerb in Meiningen gewürdigt; er erhielt auch den Zusatzpreis für die beste Interpretation eines Werkes von Ludwig van Beethoven

Programm

- Ludwig van Beethoven (1770-1827) Klaviersonate Nr. 17 d-Moll op. 31 Nr. 2 (Sturmsonate)
- Friedrich Kiel (1821-1885) Zwei Nottornos o. op.
- Ludwig van Beethoven (1770-1827) 32 Variationen c-Moll WoO 80
- Frédéric Chopin (1810-1849) Klaviersonate Nr. 3 h-Moll op. 58

Eine Veranstaltung in Kooperation mit der Friedrich-Kiel-Gesellschaft e. V. und dem Kulturring Bad Laasphe e. V.

Samstag, 02. November 2024 17.00 Uhr, Haus des Gas

Vorverkauf: 12,00 €, Abendkasse: 14,00 € (10,00 € für Mitglieder des Kulturrings Bad Laasphe)

Veranstalter:

Friedrich- Kiel- Gesellschaft e.V. und Kulturring Bad Laasphe e.V.